
PROCÈS-VERBAL 

 

BUREAU EXÉCUTIF 

Jeudi 16 Juin 2022 - Visioconférence 

 

 

 

 

Présidence : Serge MOTTIER 

Présents : Gérard CLAIRE – Odile ESKÉNAZI – Philippe LEPRÉVOST – Jacques TUFFIÈRE 

Excusés : Yves BOISSERIE – Pascal DELAGE – Alain DONIAS  

Assiste : Richard CURSAZ (CTS) 

 

Le procès-verbal de la réunion du 19 mai 2022 est approuvé 

 

1. INTERVENTION DU PRESIDENT 

Serge MOTTIER commente l’activité depuis la précédente réunion. 
• Le début de la saison estivale a généré beaucoup de rencontres  
• L’Assemblée Générale de l’AC LA ROCHE SUR YON où il a été très bien accueilli 
• Réunion de traitement des dossiers ANS (bilan 2021 et projets 2022) fin mai 
• A SAVENAY, remise du trophée « club de l’année » (club de + de 150 licenciés et rencontre avec 

le Maire  
• Réunion sur le partenariat avec le Crédit Mutuel  
• ANGERS, championnats Elite et rendez-vous pris pour faire le point sur les travaux 
• Conférence de presse de présentation de la réunion de Carquefou où il est constaté que les 

organisateurs n’utilisent pas les moyens et outils de la FFA 
• LAVAL, présentation du championnat de France Masters 2023 forte implication du club local 
• Réunion, accompagné de Richard CURSAZ, au Stadium concernant l’accès aux installations 
• MESLAY DU MAINE remise - en Mairie - du trophée « club de l’année » (clubs de – de 150 

licenciés)  
• Avec Vincent MAUDET, rencontre des organisateurs du semi-marathon de CHOLET  
• PLAN D’INVESTISSEMENT FFA / Poste animateur du réseau, élaboration de la fiche de poste 

tension avec la FFA qui annonce 8 postes au lieu d’un poste par ligue 
La fiche de poste sera validée après les championnats de France Elite  

• Commission nationale des ligues :  
o Intervention du DTN qui a terminé sa tournée de rencontres des CTS, leur lettre de 

mission leur sera communiquée au mieux en fin d’année 2022 
o Il souhaite rencontrer les Présidents des ligues en tête à tête 
o Projet de pôle France de spécialité et de très haut niveau 
 
 
 
 
 
 

 
 



2. INTERVENTION DES CTS 

Richard CURSAZ commente le début de saison estivale  
Philippe LEPREVOST constate que les clubs ne se déplacent pas en Nord Mayenne 
 

3. APPROBATION DES PV ET HOMOLOGATION DES RECORDS LIGUE 

Le bureau approuve les PV des commissions : 
Il homologue les records repris en annexe 
 

4. INTERVENTION DES PRESIDENTS DES COMMISSIONS 

 
CSO  
Philippe LEPREVOST commente les compétitions du début de saison  

• championnats de France des clubs (INTERCLUBS)  
L’ACLR descend, 3 clubs descendent en Régional 

• Epreuves combinées aux HERBIERS très bon accueil du club local 
Difficultés à mobiliser un jury en nombre suffisant  

• CHALLANS piste fatiguée, rénovation à prévoir 
• Les championnats UGSEL se sont déroulés à LA ROCHE SUR YON avec prêt de la photo finish 

du Comité 85 alors que ce stade est interdit de compétition en raison de son état 
 
COMMISSION RUNNING 
Gérard CLAIRE constate une moins grande participation des coureurs par exemple « TOUT ANGERS 
COURT » n’a rassemblé qu’à peine 3000 participants contre 5000 en 2019 
Il craint des problèmes à la rentrée de septembre 
Gros soucis en Vendée,  
Rencontre avec Vincent 
Quid des championnats de cross : une réunion de la CSO est programmée jeudi soir de la semaine 
prochaine  
 
CR JEUNES 
Une co-présidence de Véronique PIEUX et Christiane JEAN-LOUIS sera proposée à la prochaine 
réunion du Comité Directeur 
A noter, la démission d’Emeric PETEUL de son poste au CD 49 
 
FORME & SANTÉ 
La commission travaille sur le colloque et une intervention lors du stage de Noël 
 
FORMATIONS - Jacques TUFFIÈRE  

• Fin des visio dirigeants 3è niveau avec participation de quelques ligériens 
• Préparation de la saison pour les trois niveaux 

Serge MOTTIER s’inquiète des formations des juges 
Pour les jurys, aucun département n’a fait de calendrier pour les juges de premier niveau et l’on risque 
de s’orienter vers une pénurie de jury 
Il conviendrait d’organiser une journée en octobre avec les formateurs. Le bureau est d’accord avec 
cette proposition 
 
ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN COMITÉ DIRECTEUR 
 L’ordre du jour comprendra entre autres points : 

• Intervention du Président 
• Validation des points administratifs 
• Formation : retour sur les actions à mener 

 
PROHAINE RÉUNION DU BUREAU : 7 juillet 2022 à 19 h30 en visio conférence  


